



Recibe calificación AAA deuda de largo plazo de Chihuahua: HR Ratings

Los 10 créditos a largo plazo que tiene el gobierno de Chihuahua, recibieron calificaciones de hasta AAA por parte de la calificadora HR Ratings.

Por: **Redacción** 06 Marzo 2021 12:25

Estas **deudas** que tiene **Chihuahua** fueron sujetos a una reestructura hace menos de dos años y hoy suman un monto de **15 mil 830 millones** de pesos.

Lo anterior lo informó la **Secretaría de Hacienda de Chihuahua** a través de un boletín de prensa en el cual expresó:

*"La agencia calificadora **HR Ratings** ratificó las altas **calificaciones a la deuda bancaria de largo plazo**, contratada con diversas instituciones financieras por la Secretaría de Hacienda del **Gobierno del Estado de Chihuahua** con motivo del proceso de **reestructura** de la deuda pública estatal, llevado a cabo por la presente administración".*

*"La **Secretaría de Hacienda** dio a conocer que cinco de ellos recibieron la **calificación AAA** (la máxima posible), y AA con sus diferentes variantes en los otros cinco".*

En la opinión del **gobierno estatal** estas calificaciones muestran la solidez de la fuente de pago, así como en algunos de los casos, la Garantía de Pago Oportuno (GPO) contratada con **Banobras** al igual que la cobertura en tasa de interés, finalizó el comunicado.